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DANKESCHÖN 
 

Die Redaktion dankt allen Sponsoren, die unsere 

Zeitung durch Anzeigen finanzieren. Gleichzeitig 

möchten wir Sie, liebe Leser, dazu ermutigen, die 

Anzeigen nicht einfach zu überblättern, sondern 

bewusst zu überlegen, ob es darunter Angebote 

gibt, die für Sie interessant sind. 

Denn da nahezu alle Sponsoren Freunde und Un-

terstützer des Vereins sind, freuen wir uns, wenn 

diese Unterstützung keine Einbahnstraße bleibt. 

Nur so gewinnen am Ende alle. 

Vielen Dank und viel Spaß mit der neuen Ausgabe! 
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Sportverein Budberg 1946 e.V. 

• Sportplatz 

• Turnhalle 

• Schwimmbad 

• Clubhaus 

• Tennishalle 

• Tennisplätze 

E - M a i l :  i n f o @ s v - b u d b e r g . d e  ∞  W e b s i t e :  w w w . s v - b u d b e r g . d e  

1. Vorsitzender  stellv. Vorsitzender   Geschäftsführerin 

Dr. Peter Houcken  Ramon van der Maat   Dr. Regina Junker 
Bela-von-Glinde-Str. 2 Bischhof-Roß-Str. 58  Von-Büllingen-Str. 46a 
02843-9068264  02843-1215    02843-958364 
p.houcken@gmail.com vandermaat@t-online.de  regina-junker@t-online.de 
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anders als erhofft, hat uns die 

Corona-Pandemie das ganz Jahr 

über begleitet und fordert uns 

immer noch. Zwar haben wir uns 

an viele Maßnahmen und 

Einschränkungen gewöhnt, doch 

sind wir auch froh, dass sich 

durch die steigende Anzahl von 

geimpften Menschen der Weg 

zum normalen Leben langsam 

wieder öffnet. 

Das war zu Beginn des Jahres 

noch ganz anders. Der totale 

Lockdown, die teilweise massiven 

Einschränkungen im Sport trafen 

die einzelnen Sportarten 

unterschiedlich hart. Dennoch 

bewiesen unsere Mitglieder, 

obwohl das Sportangebot 

teilweise bis ganz eingestellt 

werden musste, ihre 

Verbundenheit zu unserem Verein 

und haben ihn in dieser schweren 

Zeit somit unterstützt. 

Im Namen aller Abteilungen 

bedanke ich mich für diese nicht 

selbstverständliche Haltung. 

In der städtischen Sportpolitik 

konnten wir in Zeiten einer 

bevorstehenden Kommunalwahl 

bei einem nicht so 

sportzugewandten Stadtrat einen 

Quasi-Lockdown verspüren, 

gerade was die 

Sportstättenentwicklung betraf. 

Zeitgleich hatte sich der alte 

Stadtsportverband aufgrund 

interner Probleme selbst erst 

einmal eine Quarantäne verordnet 

und konnte nur eingeschränkt 

aktiv sein. 

Wer nun aber aus sportlicher 

Sicht Hoffnung in einen neuen, 

nach Aussage auch 

sportinteressierten Bürgermeister 

und einen neu formierten, 

jugendlicheren Stadtrat setzte, 

sah sich bereits bei den ersten 

Haushaltsdebatten eines anderen 

belehrt. 

Panisch, fast hysterisch vor einem 

Haushaltsicherungskonzept 

wurden von der Verwaltung unter 

der Leitung des neuen 

Liebe Mitglieder und Freunde des SV Budberg, 
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Bürgermeisters kurzsichtig 

Zahlen zu einem passenden 

Haushaltsplan 

zusammengezimmert, ohne 

Rücksicht und nicht in dem 

Bewusstsein, was man da 

entscheidet und welche 

Auswirkungen diese Maßnahmen 

real für den Sport und die 

Sportvereine haben werden. 

Massive Einschnitte in der 

Sportförderung, eine 

Mehrbelastung durch Erhebung 

von Nutzungsgebühren 

für Turnhallen und 

Außensportanlage und 

eine stärkere 

Beteiligung an der 

Pflege der genutzten, 

städtischen 

Sportstätten hätten z.B. 

von unserem Verein ca. 

€ 45.000 pro Jahr mehr 

gefordert. Angestoßen vom alten 

Stadtsportverband, der sich aber 

zwischenzeitlich nun unter 

Leitung des Ex-Bürgermeisters 

Frank Tatzel neu 

zusammengesetzt hat, setzte sich 

die Gemeinschaft aller 

Rheinberger Sportvereine mit 

Erfolg zur Wehr. 

Dennoch bleibt die Stellung und 

die Wertigkeit, die der Sport in 

unserer Stadt einnimmt, nicht 

befriedigend. Also engagieren wir 

uns weiter und zeigen, dass der 

Sport eine unverzichtbare Einheit 

in unserer Gesellschaft hier in 

Rheinberg ist. Der neue 

Bürgermeister und der neue 

Stadtrat haben ja in ihrer 

Legislaturperiode noch Zeit, sich 

dieser Meinung anzuschließen. 

Bei dem nun drohenden 

Aufflackern des 

Pandemiegeschehens und der 

damit verbundenen Sorge um die 

persönliche Gesundheit und das 

allgemeine gesellschaftliche 

Leben sind wir alle 

gefordert, uns weiterhin 

verantwortungsvoll und 

rücksichtsvoll in 

unserem Umfeld zu 

verhalten. 

Abschließend möchte 

ich mich im Glauben an 

den Zusammenhalt 

unserer Gemeinschaft hier in 

Budberg auch in diesem Jahr bei 

allen ganz herzlich bedanken, die 

sich im ablaufenden Jahr 2021 in 

unserem Verein engagiert haben 

und mitgeholfen haben, unseren 

SV Budberg trotz so mancher 

Widrigkeiten zu organisieren. 

Gleichzeitig wünsche ich allen ein 

hoffnungsvolles frohes 

Weihnachtsfest und ein 

zufriedenes, gesundes Neues Jahr 

2022. 

Ihr Peter Houcken 
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Am 14. Juli 2021 fand nach 

einjähriger coronabedingter 

Unterbrechung die 

Mitgliederversammlung 2020/21 

des Gesamtvereins im Budberger 

Bürgerhaus statt. 

Nach der Begrüßung der 

Versammlungsteilnehmer durch 

den Vorsitzende Dr. Peter 

Houcken und einer kurzen 

Totenehrung, dankte Dr. Houcken 

zuerst einmal allen,  die sich in 

der schweren Zeit der Corona-

Pandemie ehrenamtlich in den 

Abteilungen und den Vorständen 

des Vereins engagiert haben und 

bereit waren Verantwortung für 

den Verein und seine Mitglieder 

zu übernehmen. Ferner bedankte 

er sich bei allen Mitgliedern, die 

trotz der sportlichen Einbußen 

unserem Verein treu geblieben 

sind. 

Aufgrund der fristgerechten 

Einladung in der ersten Ausgabe 

2021 unserer Vereinszeitung und 

der veröffentlichten 

Neuansetzung im Juni 2021 war 

die Versammlung beschlussfähig. 

In seinem Bericht nannte der 

Vorsitzende die aktuellen Zahlen 

zur  Mitgliederentwicklung und 

deren Verteilung auf die 

Abteilungen, die trotz der 

Pandemie konstant geblieben 

sind. 

Der Verein hatte zum 

Jahresbeginn, Stand 1.1.2021, 

1402 in Fachverbänden 

gemeldete Mitglieder. 

Wie im Vorjahr waren 45% jünger 

als 18 Jahre und sogar 57% 

jünger als 26 Jahre. 

Dazu kommen 1483 

Familieneinheiten gleich 4149 

Mitglieder der Schwimm-Abt., die 

damit die mitgliederstärkste 

Abteilung des Vereins ist.  

Die weitere Aufteilung stellt sich 

wie folgt dar: 

• 718 Mitglieder in der Fußball

-Abt., zusätzlich 15 

Leichtathleten 

• 336 Mitglieder in der Turn-

Abt. 

• 315 Mitglieder in der Tennis

-Abt. 

• 18 Mitglieder in der TT-Abt. 

• 16 Mitglieder in der Tanz-

Abt. (keinem Verband 

angeschlossen) 

Es folgten die Berichte der 

Abteilungen und des 

Ehrenamtsbeauftragten, bevor 

Stephan Schmengler die 

Kassenberichte des Hauptvereins 

jeweils für das Jahr 2019 und 

2020 vorstellte. 

Mitgliederversammlung des Gesamtvereins 2021 
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Ohne weitere Erklärungen und 

Nachfragen bescheinigte im 

Anschluss Tobias Pacynski als 

scheidender Kassenprüfer über 

eine vorbildliche und tadellose 

Kassenführung und beantragte die 

Entlastung des Vorstandes, die 

einstimmig von der Versammlung 

erfolgte. 

Bei den anstehenden 

Vorstandswahlen mussten in 

diesem Jahr die Ämter des  1. 

Vorsitzenden, des  stellv. 

Geschäftsführers und des 

Hauptkassierers sowie eines 

neuen Kassenprüfers für zwei 

Jahre neu gewählt werden. Da der 

Datenschutzbeauftragten vom 

gesch. Vorstand vorgeschlagen 

wird, muss er lediglich alle zwei 

Jahre von der 

Mitgliederversammlung bestätigt 

werden. 

Die Ämter des stellv. 

Vorsitzenden, des 1. 

Geschäftsführers, des Sozial-

warts und des Ehrenamts-

beauftragten mussten, um im 

gewohnten Wahlrhythmus bleiben 

zu können und aufgrund der 

ausgefallenen Wahl des letzten 

Jahres, diesmal für ein Jahr 

gewählt werden. 

In allen Wahlen gab es 

einstimmige Ergebnisse für die 

Amtsinhaber und die 

Neugewählten. Somit wurden 

weiterhin Dr. Peter Houcken als 1. 

Vorsitzender bei Wahlleiter Karl-

Heinz Schmitz, Stephan 

Schmengler als Hauptkassierer 

und Frank Garden als stellv. 

Geschäftsführer für zwei Jahre 

gewählt. Der 

Datenschutzbeauftragter Dr. 

Mathias Lorenz wurde für weitere 

zwei Jahre in seinem Amt 

bestätigt. 

Bei den nachzuholenden Wahlen 

des letzten Jahres wurden Ramon 

van der Maat als stellv. 

Vorsitzender, Dr. Regina Junker 

als 1. Geschäftsführerin, Michael 

Nagels als Sozialwart für ein 

weiteres Jahr in ihre Ämter 

gewählt. Für den 

ausgeschiedenen Ehrenamts-

beauftragten, dem der 

Vorsitzende für sein jahrelanges 

Engagement dankte, wurde 

Friedhelm Albeck für ein Jahr 

gewählt. Neue zweite 

Kassenprüferin wurde Simone 

Bruch. Alle Kandidaten nahmen 

ihre Wahl an. 

Coronabedingt konnte keine 

Jugendversammlung stattfinden, 

so dass Thomas Kehrmann und 

Christian von Gelieu weiterhin die 

Vertreter der Jugend für den 

Verein bleiben.  

Im Anschluss an die Wahlen 

stellte Stephan Schmengler den 

Haushaltplan 2021 vor. Der 
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Haushaltsplan und die zugehörige 

Beschlussfassung der Umlage für 

2020/21 ergaben keinen 

Diskussionsbedarf und wurden 

einstimmig von der Versammlung 

genehmigt. Somit bleibt die 

Umlage wie bisher unverändert 

bei 4,20 € pro Familieneinheit der 

Schwimm-Abt. und 6,- € pro 

Mitglied der übrigen Abteilungen.  

Auf Anraten des LSB hat der 

Vorstand die Corona-Zeit 

genutzt, eine neue, zeitgemäße 

Vereinssatzung zu schreiben. In 

den Ausgaben 01/21 und 02/21 

wurde der neue Entwurf 

abgedruckt und den Mitgliedern 

vorgestellt. 

Satzungsgemäß muss eine neue 

Fassung der Vereinssatzung von 

der Mitgliederversammlung des 

Gesamtvereins durch 

Abstimmung genehmigt werden. 

Von der Versammlung wurde der 

Neufassung der Vereinssatzung 

ohne Einwand akzeptiert. 

Neben der neuen Satzung wurde 

auch eine neue Jugendordnung 

vorgestellt und von der 

Versammlung bestätigt. 

In einem weiteren 

Tagesordnungspunkt wurde über 

einen Antrag der Schwimm-Abt. 

mit dem Wunsch, ihren 

langjährigen Vorsitzenden Jörg 

Vahrenkampf zum Ehrenmitglied 

des Vereins zu ernennen, 

abgestimmt. Einstimmig sprach 

sich die Versammlung für das 

neue Ehrenmitglied Jörg 

Vahrenkampf aus. 

Weiterhin erläuterte der 

Vorsitzende die geplanten 

Aktionen zum diesjährigen 75-

jährigen Vereinsjubiläum, die 

aufgrund der Pandemie sehr 

eingeschränkt ausfallen werden. 

Trotz der sich entspannenden 

Infektionslage bestehen für 

größere Veranstaltungen 

weiterhin Auflagen, die für den 

Verein nur schwer umsetzbar 

sind. 

Geplant ist eine offizielle 

Feierstunde mit geladenen Gästen 

am 4. September 2021 im 

Bürgerhaus, bei der Vertreter der 

Stadt, der Verbände, der 

Vereinsabteilungen sowie alle 

Jubilare der beiden letzten Jahre 

mit 50- bis 75-jähriger 

Vereinszugehörigkeit eingeladen 

werden.  

Abschließend teilte der 

Vorsitzende mit, dass die 

Tischtennis-Abt. ihre 

Selbstständigkeit aufgegeben hat 

und sich bereits zum 

Jahresbeginn 2021 der Turn-Abt. 

angeschlossen hat. 

Durch die Absage der 

Mitgliederversammlung im letzten 
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Jahr waren über 100 Ehrungen 

für langjährige Mitgliedschaft 

angefallen, die aufgrund der noch 

bestehenden Corona-

Verordnungen bei einer 

Versammlung nicht durchführbar 

waren. Die Urkunden und 

Ehrennadeln für 25- und 40-

jährige Mitgliedschaft wurden aus 

diesem Grund den Mitgliedern 

zugestellt. 

Der Vorstand  

Der Originaltext der Niederschrift 

der Mitgliederversammlung vom 

14.07.2021 und  die Berichte des 

Vorstandes und der Abteilungen 

können bei unserer 

Geschäftsführerin eingesehen 

und gegebenenfalls angefordert 

werden. 
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Ein stilles Vereinsjubiläum 

Im vergangenen Jahr feierte un-

ser Verein sein 75-jähriges Jubilä-

um. Eigentlich ein Anlass, ausgie-

big in der Gemeinschaft unserer 

Mitglieder zu feiern. 

Doch die uns immer noch ein-

schränkenden Verordnungen der 

Corona-Pandemie erlaubten nur 

eine kleine Feier mit begrenzter 

Teilnehmerzahl. 

Dem Vorstand war es sehr wich-

tig, dieses Jubiläum in einer klei-

nen offiziellen Feierstunde zu wür-

digen, denn in der Tat hat unser 

Verein noch sechs Mitglieder aus 

dem Gründungsjahr, die also nun 

auch 75 Jahre ihrem Verein treu 

geblieben sind, in seinen Reihen.  

Am 4. September durften wir die 

stellvertretende Bürgermeisterin 

der Stadt Rheinberg Frau Karin 

Winkel, den Vorsitzenden des SSV 

Rheinberg Herrn Frank Tatzel, den 

Geschäftsführer des Fußballver-

band Niederrhein Herrn Michael 

Vorbeck, die Geschäftsführerin 

des Turngau Kleve-Geldern Frau 

Maria Mertens-Buynck , Herrn Er-

win Kohl als Vertreter der lokalen 

Presse sowie Mitglieder aus den 

Vorständen des SV Budberg zum 

offiziellen Teil des Jubiläums im 

Bürgerhaus Budberg begrüßen. 

Nach den Grußworten der offiziel-

len Vertreter referierte eindrucks-

voll illustriert mit alten Bildern Dr. 

Peter Houcken über die Entwick-

lung des Fußballsports im Bud-

berger Umland und speziell über 

die Gründung und Entwicklung 

unseres Vereins. 

Im Anschluss wurden Fritz Hillen, 

Heinrich Lachniet, Karl-Heinz 

Schmitz und Heinz Schneewind 

für ihre 75-jährige Vereinstreue 

mit einer Urkunde und der Ehren-

nadel ausgezeichnet. Leider 

konnten zwei weitere Weggefähr-

te Gerd Jochems und Ludwig Na-

gels an der Veranstaltung nicht 

teilnehmen. 

Des weiteren wurden für 70 Jahre 

Vereinszugehörigkeit Heinz Josef 

Pütters, für 60 Jahre Hans-Josef 

Immens, für 50 Jahre Gundel Le-

der, Gerd Tomberg, Michael 

Coopmann, Edith Justen-

Bechstein, Michael Nagels, 

Gerhard Schmengler und Ralf 

Warnke geehrt. 

Musikalisch wurde die Feierstun-

de von Arnim Bartetzki (Klavier) 

und Johannes Penkalla 

(Trompete) harmonisch unter-

malt. Beim abschließenden gesel-

ligen Beisammensein wurden un-

ter und mit den langjährigen Ju-

bilaren viele alte Geschichten und 

Anekdoten ausgetauscht und wei-

tergegeben. 

Am Ende war es zwar nicht das 

geplante rauschende Jubiläums-
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fest aber unter den allgemeinen 

Voraussetzungen war es für alle 

Beteiligten ein würdevoller, unter-

haltsamer Nachmittag.  

hintere Reihe v.l.: M. Nagels, G. Tomberg, R. Warnke, G. Schmengler 

mittlere Reihe v.l.: H.-J. Immens, E. Justen-Bechstein, P. Houcken, G. Leder, 

H.J. Pütters, M. Coopmann 

vordere Reihe v.l.: H. Schneewind, H. Lachniet, K.-H. Schmitz, F. Hillen 
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Das Team des Clubhauses lädt ein 



01-2022 HAUPTVEREIN 
18 

 

 

Nur für Vereinsmitglieder: 

Die SVB-Kreditkarte 
 

Auch als Prepaid-Basis-Variante 
(wiederaufladbar) für Kinder und 

Jugendliche ab zwölf Jahren. 
 

Beide Varianten sind erhältlich in 
Ihrer Sparkasse. 

 

 

Motivwechsel bei bereits vorhandener Karte: € 9,90 
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v.l.: Luise Schirmbrand, Ursel Platzek, Johanna Lensing, Uschi Hufer, Edelgard 

Hoffmann und Marlene Pötters  

Auflösung des Preisrätsels der Ausgabe 02-2021 

Auch bei diesem Preisrätsel 

war die Teilnahme 

überschaubar, sodass die 

Redaktion überlegt, ob diese 

Erweiterung unserer 

Vereinszeitung weiterhin 

sinnvoll erscheint. Was 

meinen Sie? 

Aus den eingegangenen 

Rückmeldungen haben wir wie 

beim letzten Mal im Beisein 

des stellv. Vorsitzenden 

Ramon van der Maat, des 

Hauptkassierers Stephan 

Schmengler und der 

Geschäftsführerin Regina 

Junker den Gewinner bzw. 

wiederum eine Gewinnerin 

ermittelt. 

Die glückliche Gewinnerin, die sich über eine Vereinsfahne ihrer 

Wahl freuen kann, heißt: Ute Pötters 

Die Redaktion gratuliert herzlich. Fahnenauswahl: Seite 23 
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Auch in dieser Ausgabe unserer Vereinszeitung „schwarz auf 
weiß“ wollen wir wieder ein Preisrätsel anbieten. Zu gewinnen 
gibt es auch diesmal wieder, wie bei unseren ersten Rätseln, ei-
ne neue Vereinsfahne nach Wahl in der Größe 120 x 75. 

Welche Mannschaft ist das? 
Wann hat sie gespielt? 

Wer kennt mindestens fünf Spieler? 

Preisrätsel 

Unter allen Einsendern verlosen wir eine neue Vereinsfahne nach Wahl.  

Einsendeschluss ist der 30.04.2022 

Einsendungen bitte an unsere Geschäftsstelle: 

SV Budberg  Dr. Regina Junker 

Von-Büllingen-Str. 46A 

47495 Rheinberg 

info@sv-budberg.de 
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Die glückliche Gewinnerin Margret Köhnen unseres Preisrätsels 

aus der Ausgabe 01/21 mit ihrer neuen Fahne. 

Danke für‘s Mitmachen! 



01-2022 HAUPTVEREIN 
23 

 

 

E
r
h

ä
lt

li
c
h

 i
m

 C
lu

b
h

a
u

s
 „

s
c
h

w
a
r
z
-w

e
iß

“
 



01-2022 
24 

 

 

W
ir

 h
of

fe
n 

au
f e

ur
e 

U
nt

er
st

üt
zu

ng
! 

W
ir hoffen auf eure U

nterstützung! 



01-2022 HAUPTVEREIN 
25 

 

 

Liebe Sportfreunde, 

trotz der noch herrschenden 

Corona-Krise ist es ab Mai 2022 

bis zu den Herbstferien möglich, 

für das Deutsche Sportabzeichen 

zu trainieren. 

Weitere Informationen unter  

02843-9423 oder  

anne-van-laak-jablonski@gmx.de.  

Das Sportabzeichen kostet für  

Erwachsene 3€, mit Abzeichen/

Nadel 4€. Für Kinder und Jugendliche ist es kostenfrei. Die Gebühr ist 

bei der Übungsleitung  zu entrichten. Eine Vereinsmitgliedschaft ist 

nicht erforderlich. 

Sportabzeichensaison 2022 

 

Im Jahr 2021 musste das Programm des 

Bürgerhauses „Alte Feuerwache“ Budberg 

aufgrund der Corona-Pandemie abgesagt werden. In der Hoff-

nung, dass 2022 vieles wieder möglich ist, wurde ein neues, ab-

wechslungsreiches Programm zusammengestellt. Zusätzlich 

können Sie mit einer Mitgliedschaft von € 12 im Jahr das attrak-

tive Kulturangebot in Budberg zu unterstützen. 

Weitere Informationen unter 

 www.buergerhaus-budberg.de 
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SVB – HISTORY 

Den Blick ins Vereinsarchiv 

setzen wir mit einem Doku-

ment aus dem Jahr 1920 fort 

(Bild rechts), in dem dem 

Bürgermeisteramt Budberg 

der Zusammenschluss des 

„Eversaeler Spielverein“ und 

mit dem „Spiel- und Sport-

verein Borussia Budberg“ 

zum neuen Verein mit dem 

Namen „Eversael-Budberger 

Spielverein“  mit dem Sitz in 

Eversael am 7. Mai 1920 mit-

geteilt wird. 

Unten auf der Seite zu sehen 

ist ein Mannschaftsfoto des 

neuen, zusammengesetzten 

Vereins aus dem Jahr 1921. 
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Am Samstag, den 6.11. wurde 

unser Clubgastronom Afrim 50 

Jahre alt. 

Mit großen Augen und vollständig 

unvorbereitet musste er miterle-

ben, wie pünktlich um 19 Uhr 

seine Familie mit ungefähr 50 

Mitgliedern und Freunden zu ei-

ner Überraschungsgeburts-

tagsparty im Clubhaus eintrafen 

und als Geschenk nicht nur gute 

Stimmung sondern auch ein Tri-

kot mit der aktuellen Kappe sei-

nes Lieblingsverein Fortuna Düs-

seldorf mitbrachten.  

Nach der für so Manchen langen 

Feierabstinenz wurde dieser 

Abend ausgiebig genossen. 

Auch von der Redaktion, lieber 
Afrim, die besten Glückwünsche. 

Afrim ist 50 

HAPPY BIRTHDAY! 
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Adventssingen 

Am 23.12.21 veranstalten wir in alter 

Tradition ab 17 Uhr ein Adventssingen 

mit Arnim Bartetzki. Wir treffen uns bei 

Glühwein und Punsch am Vereinsheim 

im Sportpark. Vereinsmitglieder und 

Freunde sind herzlich eingeladen! 

Achtung: Absage oder Verschiebung aufgrund der 

Pandemie vorbehalten, bitte Infos im Netz und in 

der Presse beachten! 
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SV Budberg 1946 e.V. Schwimmabteilung 

1. Vorsitzender: Marcus Blittersdorf 

Geschäftsstelle SVB Schwimmabteilung 

Raiffeisenstr. 10, 47495 Rheinberg 

E-Mail: geschaeftsstelle@svb-schwimmen.de 

Die Jahreshauptversammlung der Schwimmabteilung findet am 

08.02.2022, Beginn 19.00 Uhr, im evangelischen Gemeindehaus, 

Bischof-Ross-Str. 17a in Budberg statt. 

Eine weitere Einladung erfolgt nicht. Wir freuen uns über zahlreiches 

Erscheinen. 

Es wird darauf hingewiesen, dass die Versammlung gem. § 13 der 

derzeit gültigen Satzung unabhängig von der Zahl der Erschienenen 

beschlussfähig ist. 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Eröffnung, Feststellen der Beschlussfähigkeit, 
Feststellen der Tagesordnung 

2. Verlesen und Genehmigung der Niederschrift der JHV 2021 

3. Jahresberichte 2021: 
a) Bericht des Vorstands 
b) Bericht des Mitgliedswartes 
c) Bericht des Jugendwartes 
d) Bericht des Kassierers 

4. Bericht der Kassenprüfer und Antrag auf Entlastung des 
Vorstands 

5. Beschluss des Haushaltplans für 2022 

6. Ernennung von Jörg Vahrenkampf zum Ehrenvorsitzenden 

7. Jugendarbeit 

8. Veranstaltungen 

9. Verschiedenes 

Einladung zur Jahreshauptversammlung 2022 

der Schwimmabteilung des SV Budberg e.V. 
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SV Budberg 1946 e.V. Fußballabteilung 

Sportanlage Raiffeisenstraße 10  

 1. Vorsitzender    2. Vorsitzender 

 Thomas Paul     Ulf Albeck 

 Am Steg 6      Spanische Schanzen 21 

 Tel.: 02843-923888    Tel.: 0173-5641421 
Fußballjugend: Der Ball rollt, der Verein lebt 

Auch das Jahr 2021 wurde in 

vielen Bereichen des Lebens von 

der Pandemie geprägt und stark 

beeinflusst. Zum Glück 

ermöglichte das Impfen der 

Erwachsenen und später auch 

Jugendlichen, sowie der wärmere 

Sommer uns mit dem Eintritt des 

Sommers wieder die Möglichkeit 

Fußball zu spielen. Und im Laufe 

der Zeit kehrte eine gewisse 

Normalität auf der Platzanlage 

zurück, die ein soziales, 

interaktives Miteinander – das, 

was wir als Vereinsleben 

wahrnehmen und so schätzen – 

wieder möglich machte. Der 

Verein lebt wieder und sportlich 

läuft es seitdem auch 

glücklicherweise ohne 

Einschränkungen des Trainings- 

und Spielbetriebs. Es ist noch 

nicht ganz überstanden und vor 

allem unsere Jüngsten haben 

noch keine Chance sich vor 

Corona durch eine Impfung zu 

schützen, aber zumindest hat der 

Alltag wieder vieles mit dem von 

vorher gemein und es läuft. An 

dieser Stelle danken wir als 

Jugendvorstand, als Verein, euch 

allen, dass ihr auch in diesen 

schweren Zeiten zum Verein 

gestanden habt, wir 

coronabedingt so gut wie keine 

Abmeldungen hinnehmen 

mussten und ihr uns in all 

unseren Bemühungen, trotz der 

Einschränkungen das Beste für 

den Verein zu machen, 

unterstützt und die 

Entscheidungen mitgetragen 

habt. 

Erneut sind wir mit zahlreichen 

Mannschaften in die Saison 

gestartet. Vorneweg mit den A1-

Junioren in der Niederrheinliga, 

die sich bis dato dort gut 

verkaufen und den C1-Junioren, 

die sich im zweiten Jahr in dieser 

hohen Spielklasse noch ein 

bisschen schwer tun Einsatz und 

Leidenschaft am Ende in Punkte 

umzumünzen. Die B1 spielt eine 

gute Rolle in der Grenzlandliga 

und unsere zweiten Mannschaften 

der älteren Jahrgänge sind 

ebenfalls ordentlich in die 



01-2022 FUSSBALL 
36 

 

 

Leistungsklassen gestartet. Bei 

den jüngeren Teams läuft es und 

die gute Arbeit der letzten Jahre 

hat in diesem Jahr dazu geführt, 

dass wir neben drei E-Junioren-

Teams vier F-Jugend-

Mannschaften im Spielbetrieb 

haben. Bei den Mädchen sind 

erneut drei Mannschaften in der 

Meisterschaft unterwegs und 

müssen teilweise sehr, sehr weite 

Fahrten zu Auswärtsspielen 

antreten, weil in der näheren 

Umgebung leider zu wenig aktive 

Mannschaften vorhanden sind. 

Dies wird von den 

Trainern*innen, Spielerinnen und 

Eltern ohne Murren 

hingenommen und am Ende der 

Spiele häufig durch Siege 

belohnt. 

Sehr erfolgreich sind unsere 

Mannschaften im Kreispokal 

unterwegs. Hatte die D1 leider 

Lospech und unterlag in der 

ersten Runde knapp mit 1:0 beim 

VfB Homberg, stehen alle 

anderen Juniorenteams im 

Halbfinale und kämpfen Anfang/

Mitte November um den 

Finaleinzug. In den Endspielen 

stehen bereits alle 

Juniorinnenteams. U17, U15 (nur 

im Pokal vertreten) und U13 

haben sich für die Endspiele beim 

VfB Homberg im nächsten Jahr 

qualifiziert. 

Auch außerhalb des Platzes sind 

wieder einige Dinge möglich und 

das aktivere Zusammenleben 

innerhalb der Mannschaften, 

innerhalb der Altersklassen, der 

ganzen Jugend und die große 

Präsenz der Eltern unter der 

Woche und an den Spieltagen 

erfreuen uns sehr. Nach dem 

Saisoneröffnungstraining zum 

Ende der Sommerferien stecken 

wir nun in den Planungen für die 

Advents- und Weihnachtszeit. Ob 

eine große Feier in der Stadthalle 

mit allen möglich und auch 

verantwortungsvoll wäre, gilt es 

derzeit auszuloten, aber 

ansonsten wäre in diesem Jahr 

vielleicht zumindest die Chance 

gegeben sich in kleinerem 

Rahmen innerhalb der Jahrgänge 

und Mannschaften zum 

gemütlichen Nachmittag oder 

Abend mit Spielern*innen, 

Trainer*innen und Eltern zu 

treffen. Infos dazu und zu 

weiteren Vereinsaktivitäten in 

der vorweihnachtlichen Zeit 

erhaltet ihr wie gewohnt über die 

Trainer*innen. Und wenn es gut 

laufen sollte, könnten wir am 

Silvestertag um 11:30 Uhr das 

Jahr wieder mit einem 

gemeinsamen Kick ausklingen 

lassen. 

Zum Jahresende gilt ein ganz 

großes Dankeschön des 

Jugendvorstandes euch allen. 

Unseren Spielerinnen und 

Spielern, den Eltern und 

Angehörigen, unseren 



01-2022 FUSSBALL 
37 

 

 

Betreuerinnen und Betreuern, 

unseren Jugendtrainerinnen und -

trainern, unserem unermüdlich 

wirkenden Platzwart mit seinen 

Helfern, unserem 

Abteilungsvorstand, dem 

Förderverein, unseren Clubwirten 

im Clubhaus. Danke euch allen, 

die ihr alle auf unterschiedliche, 

mal größere, mal kleinere Art 

dazu beitragt, dass wir als 

Fußballjugend so erfolgreich 

arbeiten und existieren können. 

Wir wünschen allen Trainerinnen 

und Trainern, Betreuerinnen und 

Betreuern, Spielerinnen und 

Spielern, Eltern, Geschwistern 

und Angehörigen eine besinnliche 

Adventszeit, ein fröhliches 

Weihnachtsfest, einen guten 

Rutsch und alles Gute für ein 

gesundes, glückliches und 

erfolgreiches Jahr 2022! 

Für den Jugendvorstand, 

Thomas Kehrmann 
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Hier noch zwei Bilder aus 

unserem Bambini-Bereich. Es ist 

mittlerweile eine sehr große 

Gruppe, die donnerstags trainiert. 

Die Älteren bei der G1, geleitet 

von Achim Kroner und seinem 

Team, und der große Anteil bei 

der G2, wo die Kleinen von 

Wilhelm Barnwoski und seinen 

Unterstützer*innen mit 

Engagement und Leidenschaft 

betreut werden. 

Nach dem Training gibt es dann 

immer noch eine Kleinigkeit auf 

die Hand und den 

gemeinschaftlichen, lautstarken 

Abschiedsgruß. 

 

Für die Fußball-Abteilung 

Thomas Kehrmann 

Unsere Bambinis 
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Seit Mitte März 2021 trainieren 
die Leichtathletik-Kinder wieder 
samstags auf dem Sportplatz. 
Auch in den Sommer- und 
Herbstferien gab es ein abwechs-
lungsreiches Trainingsangebot, 
das mit Freude von den Kindern 
angenommen wurde. Aufgrund 
der Corona-Pandemie war eine 
Teilnahme an Sportfesten leider 
nicht möglich, denn die meisten 
Veranstaltungen fanden nicht 
statt. Ersatzweise „durften“ die 

Kinder dann fleißig für das Sport-
abzeichen trainieren, was alle mit 
viel Spaß, Freude und Ehrgeiz er-
reicht haben. Herzlichen Glück-
wunsch den kleinen Athleten.    

Es ist erfreulich zu beobachten, 
wie die Kinder durch stetiges 
Training und Spaß am Sport ihre 
persönlichen Leistungen immer 
wieder verbessern. 
 

Anne van Laak-Jablonski 

Neues aus der Leichtathletik 

Der Sportabzeichentreff im SV 
Budberg hat 2021 wieder bei vie-
len Sportlern Neugierde und Inte-
resse geweckt. Trotz des verspä-
teten Saisonstarts im Mai wurden 
insgesamt 59 Sportabzeichen 
incl. Schwimmprüfungen bei 30 
Kindern und 29 Erwachsenen er-
folgreich abgenommen: 36 x 
Gold, 19 x Silber und 4 x Bronze. 
Der jüngste Teilnehmer war 7 
und der älteste 80 Jahre alt.  

Außerdem haben 2 Familien das 
Familien-Sportabzeichen erreicht.  

Besonders freue ich mich dar-
über, dass in diesem Jahr wieder 
alle Leichtathletik-Kinder sowie 
die Fußballmannschaft/B2 mit 
ihrem Trainer Christian von Ge-
lieu mit viel Spaß und Freude ihr 
Sportabzeichen bestanden haben.  

Ein toller Erfolg, den ich auch 
gerne weiteren Mannschaften er-
möglichen möchte. 

Eine Sportabzeichenverleihung 
von 2020 und 2021 ist in Pla-
nung.  

Einen besonderen Dank möchte 
ich der Schwimmabteilung aus-
sprechen, die mich bei den vielen 
Schwimmprüfungen unkompli-
ziert und sehr freundlich unter-
stützt hat.   

Nun ist Winterpause! Aber nach 
den Osterferien 2022 geht’s wie-
der los: Samstags um 12:30 Uhr 
im SCANIA Sportpark Budberg.  

 

Infos bei Anne van Laak-
Jablonski 

Tel. 02843 9423 oder Mail: anne-
van-laak-jablonski@gmx.de 

Neues vom Sportabzeichentreff 
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SV Budberg 1946 e.V. Tanzsportabteilung 

 1. Vorsitzende     Geschäftsführerin 

 Ramon van der Maat    Marie Andre Brenner 

 Bischoff-Ross-Straße 58   Hagenstraße 92b 

 47495 Rheinberg    47445 Moers 

 Mail: vandermaat@t-online.de 

Rheinberg im Dezember 2021 

Einladung zur Jahreshauptversammlung der Tanzabteilung am 

Dienstag, 11. Januar 2022 um 19:00 Uhr 

im Bürgerhaus „Alte Feuerwache“ in Budberg 

Tagesordnung 

1. Begrüßung 

2. Genehmigung der Niederschrift der Mitgliederversammlung  v. 
06.07.21 

3. Bericht des Vorstandes 

4. Bericht der Kassenprüfer 

5. Entlastung des Vorstandes 

6. Wahlen: 
Kassenprüfer 

7. Beiträge 

8. Anträge 

9. Verschiedenes 

 

Mit tanzsportlichem Gruß 

Ramon van der Maat 

 

Die Tanzsportabteilung wünscht allen Mitgliedern des SV Budberg Fro-
he Weihnachten und ein Gutes Neues Jahr! 
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 Rheinberg, den 19.10.2021 

Einladung  

Der Vorstand der Tennisabteilung des SV Budberg lädt seine Mitglieder 

herzlich zur Jahreshauptversammlung 2022 ein. 

Termin Freitag, den 04.03.2022  

Uhrzeit 19 Uhr  

Ort  Clubhaus Raiffeisenstraße 10 (Fußballraum)  

Tagesordnung  

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2. Anträge zur Beschlussfassung 

3. Feststellung der Tagesordnung 

4. Genehmigung der Niederschrift der Mitgliederversammlung vom 

02.07.2021 

5. Berichte des Vorstandes 

a) Geschäftsbericht  

b) Sportbericht  

c) Jugendbericht  

d) Kassenbericht 

6. Bericht der Kassenprüfer sowie Entlastung des Vorstandes 

7. Wahlen 

a) Wahl 2. Vorsitzende/r für 2 Jahre 

b) Wahl Kassierer/in für 2 Jahre 

c) Wahl des Sportwartes für 2 Jahre 

d) Wahl eines/er Kassenprüfers/in 

8. Haushalt 

a) Beiträge und Gebühren 

b) Genehmigung des Haushalts 2022 

9. Pflege der Außenanlage, Arbeitseinsätze 

10. Verschiedenes 

Mit sportlichem Gruß  

Johannes Klöters  (1. Vorsitzender) 
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SV Budberg 1946 e.V. Tennisabteilung 

Tennisplätze, Tennishalle 
Tel.: 02843-3742 

1. Vorsitzender 2. Vorsitzender  Sportwart 

Johannes Klöters Andreas Wollmann  Markus Schmidt 

Tel.: 02843-2652 Tel.: 02843-4748  Tel.: 0172-2438438 

johannes-kloeters@web.de elektrowollmann@t-online.de sportwart@tc-budberg.de 

Liebe Tennisfreunde, 

wie euch ja bekannt ist, war in 

diesem Jahr nichts, wie immer.  

Auf die offizielle Saisoneröffnung 

wurde verzichtet. Es fand jedoch 

im Mai ein Doppelturnier statt, 

damit die gesamte Wettkampfer-

fahrung nicht zu lange brach lag. 

In der Halle durfte ja noch nicht 

gespielt werden. Mitte Juni ging 

es dann endlich mit den Meden-

spielen los, die sich bis Mitte 

September hinzogen. Die Ferien 

waren inbegriffen. So kam es in 

einigen Mannschaften zu perso-

nellen Engpässen, da andere Un-

ternehmungen geplant waren. 

Dies betraf auch unsere 1. Her-

renmannschaft, die ja internatio-

nal besetzt ist. Mario Lesic hat es 

mit großem Aufwand geschafft, 

daß unsere Stars zu den Spielter-

minen antreten konnten. Immer-

hin hatten die Sabanov Brüder 

für Wimbeldon gemeldet. Die Zu-

schauer hatten viel Freude an 

den Spielen der 1. Herren.  

Insgesamt waren die Ergebnisse 

aller Herrenmannschaften posi-

tiv. Von den 14 gestarteten Er-

wachsenenmannschaften steigen 

4 Herrenmannschaften auf und 1 

Damenmannschaft muss den 

Weg nach unten antreten. 

Hier die Ergebnisse:  

Wie ja schon durch die Presse 

bekannt, konnte die 1. Herren-

mannschaft um Mario Lesic in die 

Niederrheinliga aufsteigen, die 2. 

Herren um Swen Kolberg steigen 

in die BKC auf und die 3. Herren 

um Arne Blum spielen nächsten 

Sommer in der BKD. Außerdem 

steigt noch die Herren 55/2, 

Mannschaftsführer Bernd Jansen, 

in die BKB auf.  

Die Damen 50 mit Mannschaft-

führerin Eva Hübinger müssen 

den Weg nach unten in die BKB 

antreten.  

Folgende Mannschaften konnte 

ihre Klasse halten: Herren 50, MF 

Andreas Pfau, 2. VL, Herren 55/, 

MF Walter Kluge, BKA, Herren 60, 

MF Egon Szugger, BKA, Herren 

40, MF Jürgen Renner, BKB und 
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die 4. Herrenmannschaft mit Fe-

lix Lorenz als Mannschaftsführer 

bleibt in der BKE. Die 1. Damen-

mannschaft mit MF Rebecca Pfau 

bleibt in der BKA, 2. Damen-

mannschaft, MF Lisa Zimmer, 

BKB, Damen 40/1, MF Ute Ulmei-

er, BKB, Damen 40/2, MF. Steffi 

Golchin, BKC. Die auf Bezirksebe-

nen spielenden U 18 spielen auch 

im nächsten Jahr in BKB. 

Andere Aktivitäten  

Außerhalb der Medenspiele gab es 

noch die beliebte Herren Mühle 

Runde. Hier wird nur Doppel ge-

spielt. Hier spielt nicht so sehr 

der Sieg die Hauptsache, sondern 

die Gemeinschaft. Diese Runde 

wurde immer vorbildlich von Her-

bert Ackermann organisiert. 

Durch ein gesundheitliches Prob-

lem konnte er in diesem Jahr 

nicht selbst mitspielen.  

Dann gab es noch im September 

ein von Mario Lesic organisiertes 

LK – Turnier. 88 Teilnehmer 

zeigten in der Woche vom 20. 9. 

bis 25. 9. ausgezeichnetes Tennis 

und sorgten für Hochbetrieb auf 

unserer Anlage.  

Auf Clubmeisterschaften wurde 

in diesem Jahr verzichtet.  

Im Clubhaus fand am 25. 9. die 

Aufstiegsfeier der Herrenmann-

schaften statt.  

Ausblick 
Langsam kehrt wieder so etwas 

wie Normalität ein. In der Tennis-

halle gilt noch die 3 – G Rege-

lung. Da jetzt fast jeder die Mög-

lichkeit hat, sich kostenlos impfen 

zu lassen, kann ja Vorsorge ge-

troffen werden.  

Im Winter treten wir mit 10 Er-

wachsenenmannschaften in fol-

genden Klassen an: 1. Herren 1. 

VL, Herren 50 2. VL, 2. Herren 

BKB, 3. Herren BKD, Herren 40 

BKB, Herren 55/1 BL, Herren 

55/2 BL, 1. Damen BKA, Damen 

40/1 BKB, Damen 40/2 BKC.  

Marlene Pötters  

Erfolgreiche Saison der Jugend 

Stadtmeisterschaften 

Die Stadtmeisterschaften wurden 

dieses Jahr beim TC Rheinberg 

Grün-Weiß ausgetragen. Dabei 

dominierte die Budberger Jugend. 

Die Juniorinnen U10 gewann  

Edda Schulz. 

Das Finale der Junioren U10 ge-

wann Kjell Gunkel. 
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Junioren U12 gewann Theo 

Schulz vor Vereinskamerad Julian 

Mußmann. 

Bei den Juniorinnen U14 wurde 

ein reines Budberger Finale ge-

spielt: Louisa Kuhlmann gewann 

vor Cheyenne Bottler. 

Die Junioren U14 Konkurrenz ge-

wann Maurice Krebber. 

Junioren U18, reines Budberger 

Endspiel: Jakob Geldsetzer vor 

Sam Gräsel. 
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Auch bei den Kreismeisterschaf-

ten ist unsere Jugend dieses Jahr 

erfolgreich. 

Sam Gräsel (U18), Jakob Geld-

setzer (U16) sowie Theo Schulz 

(U12) holten sich den Kreismeis-

tertitel. 

Maurice Krebber erspielte sich 

den dritten Platz. 

Edda Schulz zog ihr Spiel bei den 

Kreismeistershaften zurück, weil 

sie mit der Niederrhein-Auswahl 

am Südwest-Cup in Köln teilge-

nommen hat, wo sie alle Spiele 

gewann. 

Herzlichen Glückwunsch an alle. 

Hier an dieser Stelle möchte ich mich bei allen Eltern bedanken, die 

ihre Kinder in dieser besonders knapp bemessenen Saison unterstützt 

habt.  

Vorteil auf und bleibt gesund! 

Euer Jugendteam  

Kreismeisterschaften 

In den Herbstferien hat Mario wieder für die Kinder 

ein Tenniscamp angeboten. 
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SV Budberg 1946 e.V. Turnabteilung 

 1. Vorsitzender    Geschäftsführer 

 Norbert Schmitz    Friedhelm Albeck 

 Tel.: 02843-2861    Tel.: 02843-160077 

 Mail: n.d.schmitz@t-online.de  Mail: 1916@f-albeck.de 

Liebe Turnerinnen und Turner, 

die weltweite Corona Pandemie 

bestimmt nun fast mehr als ein-

einhalb Jahre unsere sportlichen 

Aktivitäten. 

Wir können zwar wieder unsere 

verschiedenen Sportarten ausü-

ben, aber leider immer noch mit 

Vorgaben, die in den  Corona-

schutzverordnungen vorgesehen 

sind. 

Erfreulich ist es, dass während 

der Coronazeit nur sehr wenige 

(7) Turnerinnen und Turner den 

Verein verlassen haben. 

Nun, nach Wiederaufnahme des 

Sportbetriebes, haben sich bereits 

wieder eine Reihe von Neuanmel-

dungen (bisher 41) für unsere 

Sportangebote entschieden. 

Es bleibt zu hoffen, dass wir im 

nächsten Jahr wieder zu einem 

normalen Sportbetrieb zurückkeh-

ren können. 

Hier möchte ich mich vor allem 

bei den Übungsleiterinnen, 

Übungsleitern und den Helferin-

nen und Helfern  für die geleiste-

ten Übungsstunden bedanken. 

Ohne deren Engagement könnten 

wir viele Dinge nicht umsetzen 

bzw. Übungsstunden anbieten. 

Auch dem Vorstand möchte ich 

auf diesem Wege für die geleiste-

te Arbeit in der zurückliegenden 

schweren Zeit meinen Dank sa-

gen. 

Ich wünsche allen eine gute Zeit, 

ein frohes Weihnachtsfest und ein 

gesundes neues Jahr. 

Und vor allem bleiben oder wer-

den sie gesund.  

 

Norbert Schmitz 

1. Vorsitzender 

Turnabteilung 
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Im November 2021 

E i n l a d u n g 

zur Mitgliederversammlung 2022 der Turnabteilung des SV Bud-

berg 

am Freitag, den 11. Februar 2022, um 19.30 Uhr 

im Bürgerhaus Budberg, Rheinkamper Str. 41 

Beachten sie bitte, dass auf Grund der aktuellen Lage zu besonderen 

Maßnahmen kommen kann. Änderungen werden wir auf der Internet-

seite des SV Budberg bzw. in den Medien ankündigen. 

 

Tagesordnung: 

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und Eröffnung der 

Jahreshauptversammlung 

2. Anerkennung der Niederschrift über die Mitgliederversammlung 

vom 25. Juni 2021 

3. Bericht des Vorstandes 

4. Berichte der Sportwarte 

5. Bericht der Kassiererin 

6. Bericht der Kassenprüfer 

7. Entlastung des Vorstandes 

8. Bestellung eines Wahlleiters 

9. Neuwahl des Vorstandes 

10. Beschlussfassung über den Haushaltsplan 2022 

11. Beitragsanpassung 

12. Behandlung rechtzeitig eingereichter Anträge 

13. Verschiedenes 

Mit freundlichen Grüßen 

Norbert Schmitz 

1. Vorsitzender  
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Hallo liebe Turnkinder, Turnerinnen und Turner, 

wieder neigt sich ein Jahr zu En-

de. Ein außergewöhnliches Jahr. 

Aber auch dieses Jahr haben wir 

geschafft und wir hoffen, dass es 

Stück für Stück bergauf geht und 

das irgendwann der Alltag und die 

uns bekannte Regelmäßigkeit 

wieder einkehrt. 

Kurz vor den Sommerferien war 

es so weit, wir durften wieder mit 

dem Sport in der Halle beginnen. 

Zwar unter gewissen Vorausset-

zungen und strengen Regeln, 

aber es kam eine gewisse Norma-

lität in den Sportbetrieb. 

Wir freuen uns, dass unsere 

Gruppen innerhalb kürzester Zeit 

gut besucht wurden und die 

Nachfrage groß war. Vor allem die 

Kindergruppen und das Trampo-

linspringen wurde gut angenom-

men. 

Ferner haben wir einen neuen 

Übungsleiter für Parcours gewin-

nen können.  

Die Erwachsenengruppen sind 

nach wie vor aktiv und mit großer 

Motivation dabei. Auch hier ha-

ben wir einige Neuzugänge zu 

verzeichnen. 

Alle Übungsleiterinnen, Übungs-

leiter, Helferinnen und Helfer 

wünschen ein schönes und geruh-

sames Weihnachtsfest und einen 

guten Übergang ins neue Jahr. 

Daniela van de Sandt 

für alle Übungsleiterinnen und 

Übungsleiter 

Nordic-Walking 

Liebe Lauffreunde, als erstes 

möchte ich mich bei der Gruppe 

bedanken, dass ihr immer moti-

viert bei jedem Wetter und unter 

teils schwierigen Bedingungen 

unserem Termin zum Laufen treu 

seid. 

Ich bin sehr froh, dass wir uns 

wieder wie gewohnt in großer 

Zahl zum Sport treffen dürfen. 

Dankbar sind wir auch, dass wir 

unsere jährliche Wandertour ma-

chen konnten. Diesmal ging es 

nach Traben-Trarbach an die Mo-

sel, wo die Gruppe den Mosel-

steig, bei konsequent schlechtem 

Wetter, bis Reil gewandert ist. 

So tun wir alles, um weiterhin 

gemeinsam gesund zu bleiben. 

Trainingstag ist immer donners-

tags um 8.30 Uhr in Budberg/ 

Eversael/ Vierbaum und Umge-

bung! Die Gruppe besteht aus 15 

Teilnehmerinnen. Wir Laufen 

Strecken zwischen 8 und 10 km 

bei fast jedem Wetter, Sommer 

wie Winter. 

Wer Interesse am Gesund-

heitssport Nordic-Walking hat 
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kann sich gerne bei mir melden 

unter: 

Übungsleiterin: 

Heike Paul  0174/4574850 
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Tischtennis 

Liebe Freunde des kleinen 

weißen Balls, 

der Jahreswechsel ins Jahr 2022 

steht an und in der Tischtennisab-

teilung geht es jetzt endlich nach 

Corona bis kurz vor Weihnachten 

wie immer mit Volldampf weiter. 

Möge es so bleiben. 

Auch nach der Fusion mit der 

Turnabteilung zum 01. Januar 

2021 geht für uns alles so weiter 

wie bisher. 

Laufende Meisterschaft 3. Kreisklasse 

Bedingt durch einige personelle 

Veränderungen haben wir in die-

ser Saison nur eine Mannschaft in 

der 3. Kreisklasse gemeldet. 

Diese Herrenmannschaft belegt in 

der laufenden Saison noch unge-

schlagen den ersten Platz der Ta-

belle.  

10 Spieler sind in dieser Mann-

schaft gemeldet, von denen auch 

fast alle Spieler schon zum Ein-

satz kamen. 

Es spielen in dieser Saison: 

• Joel Amerkamp 

• Christoph Köhnen  

• Frank Machoczek 

• Jörg Amerkamp 

• Christian Lorenz 

• Klaus Nakath 

• Patrick Hansen 

• Carsten Kulms 

• Karsten Lüdtke 

• Frank Strehlow 

Besinnliche Weihnachten und ein erfolgreiches und besonders gesun-

des neues Jahr 2022 wünscht Euch 

Jörg Amerkamp 

Ansprechpartner 

Tischtennis 

Euer Pressewart 

Friedhelm Albeck 
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Herausgeber:    SV Budberg 1946 e.V. 
      47495 Rheinberg 

E-Mail:     info@sv-budberg.de 

Verantwortung:    der Vorstand 

Anzeigen:     Frank Garden, Alexander Guth 

Redaktion:    Friedhelm Albeck, Frank Garden, 
      Thomas Kehrmann, Ramon van de
      Maat, Marlene Pötters, Günther  
      Przybilla 
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Druck und Versand:   KDS-Infotex, München 
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      Sommerausgabe: Auslage 
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Der SV Budberg ist auch 

im Internet aktiv.  

Besuchen Sie uns unter 

www.sv-budberg.de 
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